

Bourges_Ouverture BOURGES**Trois associations****L'Adaa**

Créée en novembre 2008, l'association a pour but de distribuer une aide alimentaire aux personnes envoyées par les services sociaux. La Banque alimentaire est son premier fournisseur. Au premier semestre, l'Adaa a servi cinq cent dix-huit familles environ.

Mosaïque

L'association vient en aide aux réfugiés qui ont obtenu leur demande d'asile. Ses actions portent sur l'emploi, l'accès au logement, ainsi que sur l'écoute psychologique multiculturelle. En 2008, cent personnes de vingt-neuf nationalités différentes ont été aidées.

Élior Solidarité

Elle vient en aide aux enfants atteints de drépanocytose, une maladie génétique responsable d'une anomalie de l'hémoglobine des globules rouges.

Tous droits réservés : Le Berry Republicain

9D11018D1E21091161230BE49A116AAC949842254956AC94